
Verbale di riunione del Consiglio Direttivo del Circolo Scacchistico Rodigino A.S.D.   in presenza 

Rovigo 24 gennaio 2024 

Presenti alla riunione presso la sede Coni point di Via porta Adige 45: 

Ermanno Benà, Graziano Rosina, Stefano Zanirato, Riccardo Pigato, Dario Zuolo, Michele Rizzo e Nicola 

Aliberti 

Verbalizzante in presenza: Prof. Zerba Fabio 

Oggi 24 gennaio 2024 alle ore 21.30 è riunito in presenza, il Consiglio Direttivo del Circolo Scacchistico 

Rodigino A.S.D.  per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno  

1- Bilancio previsionale 2024 con proposte budget e stanziamenti (budget under 18- borse di 
studio etc.). 

2- Rimborsi spese istruttori 
3- Premio Carlo Pento 2024 
4- CIS 2024 
5- Organizzazione tornei ed eventi 2024 –sedi e possibili periodi (gran Prix - week-end - Rapid 

etc.). 
6- Assicurazione RC per i soci del circolo 
7- Proposte al Comune di Rovigo (tavoli nei parchi etc.) 
 

Per il punto 1 Con relazione del tesoriere Graziano Rosina, il bilancio previsionale 2023 è stato sottoposto 

all’ analisi del direttivo. Il direttivo si riserva di approvarlo definitivamente previa alcune correzioni 

riguardanti le voci di spesa. Per la borsa di studio Carlo Pento si è deciso di stanziare un budget di 400 Euro 

comprensivi di costo per gli attestati e al lordo delle tasse. 

Per il punto 2 Per quanto riguarda gli istruttori si è definito che le spese kilometriche, per recarsi nella/e 

sede/i predefinita/e ai corsi under 18, verranno liquidate in base alle tariffe previste dalla delibera del 

direttivo del 19 novembre 2023, previa autocertificazione dell’istruttore e autorizzazione preventiva 

firmata dal legale rappresentante all’ utilizzo della propria vettura.  

E’ previsto altresì il rimborso per tutte le spese documentate e preventivamente approvate, necessarie al 

buon svolgimento delle lezioni. 

Per il punto 3 Dopo ampia discussione il direttivo approva all’ unanimità la modifica al regolamento del 

premio Carlo Pento all’ articolo 3 comma 1 che recita: 

1. Ai fini della concorrenza al premio occorre essere – a pena di esclusione - in regola con il 

tesseramento federale F.S.I. dell’anno di riferimento di cui al periodo individuato all’art. 2, ed aver 

adempiuto alle formalità di iscrizione al Circolo Scacchistico Rodigino per il medesimo periodo; 

 

VIENE SOSTITUITO dalla nuova versione: 

 

Sono soggetti concorrenti (nel seguito denominati concorrenti) tutti i soci che saranno tesserati con 

il Circolo Scacchistico Rodigino con tessera del tipo FSI Juniores nell’anno di riferimento di cui al 

periodo individuato all’art. 2; 

 



Per il comma 2 e 3 

 

2. il giocatore che nel corso dell’anno di riferimento del premio raggiungesse il diciottesimo anno di 

età sarà ritenuto ugualmente concorrente legittimo all’assegnazione; 

3. Il giocatore che nel corso dell’anno di riferimento del premio raggiungesse l’undicesimo anno di età 

sarà ritenuto ugualmente concorrente legittimo all’assegnazione del premio per la categoria U.10; 

 

Per il punto 4 per il C.I.S. 2024 è stata definitivamente decisa la partecipazione di due squadre ai 

raggruppamenti per la Promozione Veneto con i responsabili nominati nella precedente riunione del 

direttivo del 17 gennaio. 

Per il punto 5 E’ stato preventivato un calendario indicativo e provvisorio per gli eventi da organizzare a 

cura del Circolo, questo sarà oggetto di una prossima riunione nel mese di febbraio. Per quanto riguarda le 

sedi si sono individuate le seguenti: 

Il Forum di San Martino di Venezze (Per Gran Prix) 

Palazzo Casalini (Banca del Veneto Centrale) (Torneo di Natale) 

Possibilità di locali messi a disposizione dal Consorzio di Bonifica Adige e Canal Bianco (per week-end) 

Sede di San Martino di Venezze per tornei sociali. 

Per la puntuale definizione di locali e date degli eventi verrà convocata una riunione dedicata. 

Per il punto 6 tenuto conto che il tesseramento federale dal punto di vista assicurativo a tutt’ oggi copre 

esclusivamente i rischi in caso morte o invalidità permanente, il direttivo si impegna tramite informazioni 

da recepire da parte di ogni singolo componente, a valutare le possibili offerte assicurative presenti sul 

mercato, in modo da poter sottoscrivere una polizza assicurativa di responsabilità civile in vista di possibili 

imprevisti. Questo al fine di assicurare i soci nell’ambito degli eventi organizzati dal Circolo, e di possibili 

rischi nel corso dell’ordinaria attività (corsi, meeting, tornei etc.).  

Per il punto 7 Tenuto conto dell’attuale situazione del Comune di Rovigo, ed essendo decaduto dalla carica 

di assessore il referente per il progetto ‘Tavoli nei parchi’, il direttivo proroga a data futura le decisioni 

riguardanti questo punto.  

Non essendovi altri argomenti all’ordine del giorno la riunione si dichiara conclusa alle ore 23.30 

 

Il Segretario                                                                                               Il Presidente e Legale rappresentante 

Prof. Fabio Zerba                                                                                                Stefano Zanirato 

F.to         F.to 


